RECTORÍA



Dirección de Comunicación Universitaria

Coordinación de Información

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0406 Ciudad Universitaria, 18 de febrero de 2025

Celebra Ciencias Agropecuarias su 46 aniversario

La Facultad de Ciencias Agropecuarias (FCA) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) realizó una ceremonia por el 46 aniversario de su creación en la que también llevó a cabo conferencias y prácticas de dron en el Campo Experimental del Campus Norte.

Gerardo Gama Hernández, secretario de Extensión Universitaria, en representación de la rectora Viridiana Aydeé León Hernández, recordó que esta facultad nació en una ayudantía municipal en la colonia Leopoldo Heredia del municipio de Villa de Ayala, donde apenas había un salón para albergar a muy pocos jóvenes que llegaron a estudiar la Ingeniería en Desarrollo Rural.

Actualmente, dijo Gama Hernández, cuentan con aulas, laboratorios y talleres para la comunidad docente y estudiantil, "quienes tienen la enorme responsabilidad de seguir trabajando para alimentar a la población y ser la respuesta universitaria al campo".

En su mensaje, Jesús Eduardo Licea Resendiz, director de la FCA, afirmó que en este aniversario se reafirma su compromiso con la formación de profesionales capaces de enfrentar los retos agroalimentarios, integrando el conocimiento tradicional con las tecnologías emergentes para el desarrollo del sector rural.

"Más de cuatro décadas de historia han permitido consolidarnos como una institución académica y científica de referencia en el sector agropecuario, formando profesionales con una sólida preparación técnica, científica y un profundo compromiso con el desarrollo rural. Celebramos no sólo el tiempo transcurrido, sino el arduo trabajo, la dedicación y la evolución de nuestra facultad, que ha sabido adaptarse a los desafíos del sector agropecuario con innovación y visión de futuro", afirmó Licea Resendiz.

Durante la ceremonia de aniversario, realizada en el auditorio del Centro de Investigaciones Químicas (CIQ) este 17 de febrero, la FCA firmó una carta de intención para la realización de actividades encaminadas a la superación académica y un convenio general y específico con el Comité Estatal de Sanidad Vegetal de Morelos.

Anselmo Ramírez García, presidente del Comité Estatal, manifestó la importancia de establecer vínculos con la UAEM para contar con el respaldo de profesionales comprometidos desde la academia y la investigación; además, felicitó a la comunidad de estudiantes porque pese a todas las adversidades del campo, le apuestan y se arriesgan a continuar con el desarrollo de la agronomía.

Estuvo presente Margarita Galeana Torres, secretaria de Desarrollo Agropecuario, quien reconoció a las y los estudiantes que siempre van a la vanguardia gracias a la Facultad de Ciencias Agropecuarias que los forma y a los docentes que les ofrecen herramientas para amar el campo.

Además, se realizaron conferencias por el aniversario, así como un recorrido por las instalaciones y exposición de carteles temáticos, así como una demostración de la práctica de uso de dron en la agroindustria, en el Campo Experimental de la FCA.

Atentamente **Por una humanidad culta**



